



PREPARANDONOS PARA YOM HAKIPURIM.

Día 4.
EL MARAVILLOSO SECRETO
DEL AYUNO DE YOM HAKIPURIM

¿Entonces por que ayunamos el día de Yom HaKipurim?

La lectura de levítico no expresa una razón específica para hacerlo. No podemos decir que si no lo hacemos, Dios “nos va a cortar de su pueblo”, **esa no es una razón; es una consecuencia.**

Nuestro ayuno es para concentrarnos en nuestra situación personal. Recordemos que no podemos usar la Torah como “un hacha para cortar”, esto no es para “orar por situaciones o juzgar conductas de otras personas”.

En este ayuno, Elohim no está dando una razón para que ayunemos.

No pensemos que ayunamos para que El nos haga prosperar, no ayunamos para que El nos de poder espiritual, y no ayunamos para que El nos conceda las peticiones de nuestro corazón.

En esta convocatoria, la Escritura no da un solo propósito evidente para ayunar. Simplemente la Escritura dice: “humillareis vuestras gargantas”; cada persona lo único que necesita hacer es “exponer su propia condición cuando el Rey está llamando”. En este ayuno de YOM HAKIPURIM tenemos que entrar **“desprovistos de cualquier interés personal o conceptos preconcebidos”**. No hay “un para que ayunamos”, simplemente tengo que hacerlo.

Lo que sí puedo hacer en el momento cuando mi cuerpo experimente la necesidad de comida, bebida, deleites y elementos distractores **es perseverar en oración, leyendo la Escritura, confiando en que en mi vida ocurrirán cosas particulares muy específicas resultado de estar en íntima comunión con EL.**

La Escritura dice:” **Gustad y ved que YHVH es bueno.iCuán bienaventurado es el varón que se refugia en Él!**”. SALMO 34.8.

Nunca entremos a un ayuno con una agenda particular, con listas de peticiones, ni por un asunto específico; **las experiencias cuando se ayuna para buscar la voluntad divina son únicas.** El que esta ayunando tiene que “atender el llamamiento del Rey de Reyes y hacerlo de la manera como El le esta indicando que lo haga.

Levítico 23.31 “No haréis trabajo alguno. Estatuto perpetuo por vuestras generaciones en todos vuestros asentamientos.

Podríamos decir en este día que nuestra vida en el **“Mundo venidero” no depende de comida o bebida, que no dependemos del pan, sino de la Palabra de Hashem,** entendiendo igualmente que es natural que deseemos comer porque aun estamos en este cuerpo corruptible y dañado.

Aun que la Escritura tampoco lo dice, pero si **podemos afligirnos por aquellos que padecen persecución por causa del Evangelio y por aquellos que pueden morir sin salvación, y por los que han caído cautivos. Sabiendo definitivamente que fue la “elección Divina” la que determino que nosotros no corriéramos la misma suerte que aquellos y esto a nosotros nos produce luto.**

El ayuno es una invitación a presentarnos “delante de Hashem”, es “un llamamiento de El” y Hay un requerimiento: **“Que vengamos con el ser humillado” a presentarnos “En Juicio ante El”,** dedicados a leer la Escritura, a estudiarla y veremos “de que nos vamos a enterar” de “parte de El para nosotros”.

Que maravillosa oportunidad destinar 24 horas, de tarde a tarde para entrar en Juicio delante de Hashem justicia nuestra y pedirle que nos ayude para eliminar “todas aquellas capas de separación” que nos impiden ser un EJAD con Yehoshúa HaMasháj, nuestro Rey y Redentor.

Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.